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https://www.100test.com/kao_ti2020/468/2021_2022__E6_AD_A6

_E6_B1_89_E9_87_8D_E7_c64_468349.htm 日前，武汉六中在

其网站上发布招生公告：今年，该校控制招生规模，优化教

师结构和资源配置，新高一实行小班化教学。 从2004年起，

武汉市重点高中开始扩招，招生规模平均20个班，新生人数

在1000人左右，有的高中新生班级甚至达到24个班。在这样

一个态势下，为何武汉六中要减缓扩招步伐？该校有关负责

人解释，其实，这并不是学校首次减招，去年，该校新高一

人数就从1000多人减少到700多人，今年，包括本校和分校在

内计划招收690人。“扩招后学生基础参差不齐，不利于办学

质量的提高，控制规模和开办小班就是为了提高质量。” 控

制规模并非武汉六中一家之为，湖北省武昌实验中学这两年

也开始减招，从以往的18个新生班，减少到现在的14个班。

这一来，学校一年少收500多万元，目的也是想走内涵发展之

路。 重点高中扩招，主要方式是设立分校，以分校名义招生

，收取高额费用。扩招的直接后果是师资短缺和办学质量不

稳定。于是，出现了大兴土木建设、引进师资的局面。另一

方面，也出现了招收人数过多，生源基础不好，造成分校的

办学质量不佳。 一位区教育局有关负责人分析，重点高中减

招是趋势，减少的是分校生源，本校计划保持不变。这样做

的原因有二：首先，随着适龄儿童的减少，高中生源呈下降

趋势；其次，从去年首届扩招后的毕业生来看，分校办学质

量普遍不佳，使得分校招生呈下滑趋势，有的分校招收学生

的成绩仅仅够三类高中的条件，因此，为了提高办学声誉，



一些学校开始考虑减少分校生源，以致整体招生规模减少。
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